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NOTE DE SERVICE 

MEMORANDUM 

 

 

date: 10 juin 2024 

à :  Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM 

to: All MUHC Glen Central Laboratory Users 

de:   Dr. Margaret Warner 
Chef médicale – Hématologie, Optilab Mtl-CUSM 
Medical Chief – Hematology, Optilab Mtl-MUHC 

Rebecka Lang, B.Sc (Hons) 
Chef de service, Laboratoire central- site Glen 
Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site 

from: 

objet :  Cessation d’analyse de couche leukocytaire des cellules de Sézary 
subject: Termination  of Buffy Coat  for Sezary Cells Analysis 

 

ENGLISH WILL FOLLOW 

 

Le Laboratoire central du CUSM – site Glen souhaite vous informer que le test de couche 
leukocytaire des cellules de Sézary a été retiré du menu des tests du laboratoire du CUSM et ne sera 
plus offert. 

Avec l’amélioration de la cytométrie en flux et de l’analyse moléculaire, l’analyse obsolète de la 
couche leucocytaire n’est plus utile, car nous pouvons mieux identifier, classer et stratifier les 
patients grâce à une technologie plus moderne. 

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec l'hématologue de garde pour les 
laboratoires par localisation ou avec le service à la clientèle pour les laboratoires cliniques au 514-
934-1934, poste 35687. 
 
Nous vous remercions de votre compréhension. 
 

 
 

The Central Laboratory of the MUHC – Glen Site wishes to inform you that the Buffy Coat for Sezary 

Cells test has been removed from the MUHC laboratory test menu and will no longer be offered. 

With flow cytometry and molecular analysis, the buffy coat analysis is no longer needed. Diagnosis, 

staging and risk stratification is performed with more up to date technology. 

Should you have any questions regarding this matter, please contact the Hematologist on Call for 

Laboratories via locating or Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687. 

We thank you for your understanding.  
 
 


